

Rotspanier, des nouvelles pour cette « rentrée »: une escale à Cádiz



L'exposition « Rotspanier » de nos amis de Ay Carmela/Peter Gaida et Antonio Muñoz poursuit son tour d'Europe, elle a rejoint les rives (depuis le 1er septembre) de la cité « jumelle » de Brest, Cádiz, depuis le 1er septembre (exposition du 4 au 15 septembre 2023 à la Casa del Pueblo de Cádiz) . Souhaitons que nos amis andalous lui réservent le même accueil que les brestois lui ont réservé au mois de mars et avril 2022 à l'abri Sadi Carnot.



Exposition « Rotspanier », Casa del Pueblo, Cádiz